

Calvià, 16 de julio de 2018

NOTA INFORMATIVA DE LA POLICÍA LOCAL DE CALVIÀ

UN CONDUCTOR ATROPELLA A UN PEATÓN Y SE DA A LA FUGA

Los agentes están investigando si alguna cámara puede identificar el coche que atropelló a un turista de 34 años que se encuentra grave en la UCI

La Policía Local de Calvià ha iniciado una investigación para esclarecer el atropello con fuga que tuvo lugar el pasado sábado a las 5:30h de la madrugada en l'Avinguda S'Olivera número 12 de Magaluf. El peatón atropellado es un hombre de 34 años que se encuentra ingresado en Son Espases por traumatismo craneoencefálico grave. Según testigos, parece ser que el conductor llevaba un Renault Megane de color gris, tuneado, y con las ventanas posteriores tintadas.

El aviso de unos ciudadanos al 112 alertó a los agentes de Policía Local de Calvià que acudieron al lugar de los hechos y encontraron al hombre yaciendo sobre la calzada, a lo que en breve acudió una ambulancia y lo trasladó hasta el Hospital de Son Espases. El varón iba acompañado de su pareja, ambos se hospedaban en el Port de Sóller y estaban de vacaciones en Mallorca.

Las indagaciones sobre lo acontecido se están centrando en las imágenes de las cámaras de seguridad enfocadas al exterior del Hotel Samos, un bar y un local de la zona. Según cuatro testimonios que vieron el accidente, el hombre cruzó la calle y, a pesar que el coche hizo una maniobra evasiva, le atropelló y luego se dio a la fuga a gran velocidad.